

La Virgen de Peñarroya regresa al Castillo

PAULINO SÁNCHEZ

Con cielo nublado y amenaza de lluvia, la imagen de la Virgen de Peñarroya ha vuelto a ser trasladada al Castillo de Peñarroya, donde permanecerá hasta el último domingo de abril. Ese día será llevada a Argamasilla de Alba, donde permanecerá hasta la víspera del segundo domingo de septiembre, cuando de nuevo volverá a hacerse cargo de ella la cofradía de La Solana para traerla a la localidad hasta el mes de enero siguiente, como se viene haciendo desde hace siglos.

Los actos de despedida se han celebrado con el tradicional novenario y la vigilia de la Adoración Nocturna. En la mañana del domingo se celebró en la iglesia de Santa Catalina la Solemne Función de despedida, concelebrando cinco sacer-

dotes y corriendo la homilía a cargo del sacerdote Santos Montoya, hijo del capitán de este año. Por la noche, tras la última novena, comenzó el desfile procesional de traslado a la ermita del Humilladero, encabezado por la Banda Municipal de La Solana, que a lo largo del itinerario interpretó diversas marchas, mientras que los abanderados "bailaron las banderas" como es tradicional. Los portadores de las alabardas daban guardia a la carroza de la Patrona, que en esta ocasión lucía su manto color fucsia y en la cabeza la corona imperial. Delante de la imagen marchaba el capitán de este año, Bernardo Montoya Alhambra, junto al presidente de la cofradía, Vicente Flores, y directivos de la misma, mientras que detrás de la carroza lo hacían las autoridades locales, encabezadas por el alcalde,



Procesión de traslado de la Virgen de Peñarroya a la ermita del Humilladero.

Diego García Abadillo, y el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara.

Llegada la imagen a la ermita del Humilladero se colocó en el altar mayor, era rezado el rosario y permanecieron a lo largo de la noche muchas personas en cumpli-

miento de promesas. Por la mañana se ofició la misa a las siete y media, comenzando el traslado hasta el Altar de la Plaza de Toros a las diez de la mañana. Numerosas personas despidieron a la Patrona, pero sobre todo se concentraron en el altar, donde se entonó el Himno.

acompañado por la Banda de Música, cerrando posteriormente el cohecillo el alcalde. Los cultos concluyeron en el Castillo de Peñarroya, con el rezo del rosario a las cinco de la tarde, retornando posteriormente a la población los romeros que habían acompañado a la imagen.

Para que aparques la crisis un rato, Peugeot te ofrece un chiste.

Para que la aparques durante más tiempo, te ofrecemos un Peugeot 207 por 60€ al mes sin entrada.

12 CUOTAS DE 60€ EL PRIMER AÑO Y 60 CUOTAS DE 192€. TAE: 9,95%.

INICIATIVA APARCA LA CRISIS

PEUGEOT TE REGALA UN CHISTE.

Un tipo que le dice a otra:
Do you speak English?
¿Cómo dice usted?
Do you speak English?
¡No la entiendo!
Le pregunto que si habla Inglés.
¡Ah, sí, perfectamente!

207 PEUGEOT

Infórmate en peugeot.es o en tu concesionario.

Alquiman S.A. y su red de agentes

Ctra. Argamasilla de Alba, km 0,800, Esq. P. Cementerio - Tfno.: 926 510 503 - 926 510 519 - TOMELLOSO

Talleres Autovisa Avda. Picassent, 12 Tfno.: 967 14 55 12 - VILLARROBLEDO

Talleres Guillermo Calero Tfno.: 926 61 14 85 - Fax: 926 61 49 34 Autovía de Andalucía, 171 - MANZANARES